



Comentario / Salomón Chertorivski (Diputado – Movimiento Ciudadano)

“Estoy involucrado en Punto de Partida, he sido parte de este primer esfuerzo. Lo primero es que muchos de nosotros estamos convencidos que antes del año 2018 nuestro país había tenido avances significativos institucionales (IMSS, INEGI, Banxico, INE). Al mismo tiempo, somos capaces de no sólo de reconocer sino de decir con toda puntualidad que nuestro México llegó a ese año con una profundísima pobreza y desigualdad, inseguridad y falta de paz en gran parte del territorio nacional, y una corrupción que vimos en la televisión. Al mismo tiempo, podemos decir con toda justicia y evidencia que hoy estamos peor. Un grupo de personas amplio y plural no reunimos para platicar estos temas y concluimos en un documento que hoy presentamos y que se llamó Un Punto de Partida.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFRje6z2dun%2D4T8&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212635&parId=75F18D3264FEE48F%212596&o=OneUp>